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Jahresbericht der Vorsitzenden des FC Offenbüttel 68 e.V. 

 

…und wieder ist ein Jahr vorbei! 

Als neue erste Vorsitzende habe ich mich in mein neues Amt erst einfinden müssen. Allmählich 

komme ich in dieser Position zurecht, habe Vieles dazu erfahren und gelernt. Die 

Zusammenarbeit mit dem zum Teil veränderten Vorstand ist fruchtbar. In einigen Punkten 

fehlt es mir noch an Wissen, sowie der nötigen Durchsetzungskraft. Ich wünsche, dass mir dies 

in der Folgezeit leichter fällt und gelingt. 

 

Zum Sportlichen möchte ich mich nur voller Stolz über unsere Mannschaften äußern. Die 

Saison 23/24 ist rum und wir können auch in diesem Jahr leider wieder keine Meisterschaft 

feiern. Jedoch die Vizemeisterschaft der Damen, Glückwunsch an dieser Stelle. 

Unsere 1. Herren kratzte ganz dicht am Aufstieg, leider haben am Ende nur wenige Punkte 

gefehlt.  

Am Ende heißt es Platz 3 für die 1. Herren, Platz 2 für die Damen und Platz 4 für die 2. 

Herren, insgesamt 132 Punkte und 188 geschossene Tore. Eine sehr gute Bilanz. 

 

Was ist seit Juli 2023 passiert: 

• Gründung einer SG mit den Damen des SV Merkur Hademarschen, SG 
Offenbüttel/Hademarschen 

• Gründung der A-Jugend SG Kickers 

• Bau eines Volleyballfeldes neben dem Trainingsgelände in Eigenleistung einiger 
Herren Spieler, das Netz wurde gespendet von Karin Ruge 

• Abpunschen, das erste Mal auf dem Vereinsgelände des FC Offenbüttel 

• FCO-Frühlingsball im Jagdhaus Bunsoh 

• Sanierung des Trainingsplatzes durch Tobi Duchow 

• Kurz danach erfolgte die Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED-Technik. Das Kosten-
Volumen konnte durch Förderung vom Kreis, LSV, ZUG Berlin und Crowdfunding 
sichergestellt werden. Hierfür Dank an den Förderverein Blau-Weiß, die VR-Bank und 
an Heinz für die Organisation, Antragsstellungen und Projektleitung. 

• Neuanschaffung eines Kamerasystems, wurde auf dem Hauptplatz installiert dafür 
Dank an die VR-Bank für das entsprechende Sponsoring 

• Benefizspiel am 30.10.2023 für unseren Guido 
 

 

Viele schöne, aber auch traurige Momente haben uns das Jahr über begleitet: 

 

Zunächst möchten wir uns bei allen Zuschauern und Fans bedanken, die das Jahr über 

wieder Ihren Weg zu unseren Spielen in die Blohm Bau Arena gefunden haben. 



 

Wieder wurde die Jahreshauptversammlung im Sommer 23 auf dem Sportplatz 

durchgeführt. 

Mitgestaltung des Vereinsjubiläums des SSV Bunsoh auf dem Sportplatz mit Torwand 

schießen 

 

Ein sehr trauriger Anlass ließ uns am 30.10.2023 zusammenkommen. Wir haben für Guido 

Thede ein Benefizspiel organisiert. Aktive und ehemalige Mitspieler kamen auf dem Platz 

zusammen. Allerdings war das Nebensache. Wichtig war das Motto: 

 

EINER FÜR ALLE, ALLE FÜR GUIDO 

Bereits im Vorfeld wurde viele Spenden gesammelt und der gesamte Erlös dieses Abends ging 

an Familie Thede. Hier geht auch nochmal ein Dank an die Sponsoren Alexander Tietz, 

Haarschneiderei Albersdorf, Yves Bünz, und Mathis Block, allen Spendern, Helfern und bei 

allen anderen Vereinen die sich dieser Sache angenommen und gespendet haben. Die 

Trauerfeier nach Guido´s Tod fand auch auf dem Sportplatz statt.  Hunderte von Menschen 

erwiesen ihm hier die letzte Ehre 

 

Das Eisgrillen mit Schiedsrichter und Vorstandsmitgliedern hat in diesem Jahr im Januar 24 

bei Familie Husen stattgefunden. Man hätte es in diesem Jahr umtaufen können, in 

Schneegrillen.  

 

Das Straßenboßeln der FF Offenbüttel, den Kolbenkloppern und dem FCO hat wieder 

stattgefunden, Ausrichter war in diesem Jahr der FC Offenbüttel. 

 

Das erste Mal fand in diesem Jahr unser Vereins Ball im Jagdhaus Bunsoh statt, zu dem die 

Ehrenamtlichen Helfer des FC Offenbüttel eingeladen waren. Aber auch viele Spieler, Fans 

und auswärtige haben den Weg nach Bunsoh gefunden. Der Ball war eine rundum gelungene 

Veranstaltung auf dem bis in die Morgenstunden getanzt worden ist. Das schreit nach einer 

Wiederholung im Jahr 2025 

 

Das Maifeuer 2024 fand in diesem Jahr wieder mit einem traditionellen Derby gegen die SG 

Eider/Pahlen statt. 

Sehr viele Zuschauer fanden den Weg in die Blohm Bau Arena. Leider mit einem 

unglücklichen Ausgang für unsere Herren, die sich leider 0:1 geschlagen geben mussten. 



Allerdings hat das der Stimmung nach dem Spiel kaum einen Abbruch getan. Die Feierlaune 

war gut, ausgeglichen und ohne besondere Vorkommnisse. Vielen Dank an diese Stelle 

nochmal für alle Helfer/innen. 

 

Der Shop wurde auch diesem Jahr wieder von Karin Ruge geführt, die sich um den Ein- und 

Verkauf gekümmert. Im Verkauf wurde sie von den Mannschaften unterstützt. Leider war 

die Hilfsbereitschaft in diesem Jahr nicht so groß wie das Jahr zuvor. Der Shop ist finanziell 

eine große Einnahmequelle, ohne die ein Spielbetrieb beim FC Offenbüttel kaum möglich ist. 

Wir möchten euch auch in diesem Jahr wieder um eure Hilfe und Unterstützung bitten. 

 

Karin hat sich auch in diesem Jahr wieder sehr gewissenhaft um die Finanzen und die 

Mitgliederverwaltung gekümmert. 

 

Als Kassierer konnten wir ein bekanntes Gesicht beim FC Offenbüttel wiedergewinnen, 

Torsten Konnowski dreht wieder seine Runden hinter der Bande, um die Eintrittsgelder zu 

kassieren. 

 

Als „Griller“ standen uns auch in diesem Jahr wieder Bernd Hennschen, Fiede Klein, Reimer 

Rathjens zur Verfügung. Dazu gewinnen konnten wir in diesem Jahr wieder Arne Looft. 

 

Das unsere Sportanlage so schön und ansehnlich ist, haben wir auch in diesem Jahr wieder 

Andreas Dorner zu verdanken. Ihm zur Seite stehen bei Bedarf Arne Looft (Herr über die 

Maulwürfe) und Thomas Sander (der Dreck muss weg). Eine gute Truppe. Rasenmähen, 

Freischneiden, Reinigung und Pflege der Anlage, Maschinenwartung, Winterdienst und 

Maulwurfs-Jagd stehen u.a. auf Ihrem Zettel. Sie übernehmen die Aufgaben erfolgreich und 

verlässlich 

 

Das Aufbringen der Markierungsfarbe auf dem Platz übernimmt Björn Herzog in bekannt 

präziser Linienführung. 

 

Heinz Bischof kümmert sich weiterhin sehr zuverlässig um die Rasenmähroboter, zudem 

fungiert Heinz jetzt auch als Spendenbeauftragter und sorgt dafür, dass 

Spendenbescheinigungen zeitnah bei unseren Gönnern anlanden. Michi Eggers hat die 

Funktion lange Jahre ausgeübt und nunmehr übergeben. Vielen Dank Michi und vielen Dank 

Heinz. 

 

Gerrit Adria übt das Amt des Schiedsrichterbeauftragten mit souveräner Umsicht aus. 



 

Sportschadensbeauftragter ist weiterhin Stephan Hoffmann. 

Jana Dobelstein konnten wir als unsere Ehrenamtsbeauftragte gewinnen. 

 

Leider mussten wir aus persönlichen Gründen nach nur kurzer Zeit Anja Hack als 

Reinigungskraft wieder hergeben. Mit Selina Ick haben wir eine ebenso verlässliche und 

umsichtige Kraft gewinnen können. Wir freuen uns sehr Selina, dass du diese Aufgabe 

übernimmst. Herzlich Willkommen 

Stephanie Böhm wäscht für unsere 2te Herren nach wie vor die verwarzten Trikots nach 

jedem Spiel. In dieser Saison waren es 54 Wäscheladungen. Danke Stephi. 

 

In der SG Kickers Eider bilden derzeit 11 Trainer aus den Reihen des FC Offenbüttel die Kinder 

und Jugend aus. Vielen Dank an Björn, Dani, Holger, Tanja, Jürgen, Kai, Vladi, Eddy, Andy, 

Heiko & Heinz. 

Unverändert sind alle Personen, die für Arbeiten an der Sportstätte eine Vergütung erhalten 

(keine Trainer/Ü-Leiter-Entschädigung), bei der Knappschaft angemeldet. Die dadurch 

entstehenden Kosten von ca. 30% (Steuer, KV-, RV-Beiträge) gehen zu Lasten des Budgets 

entsprechen aber den gesetzlichen Vorgaben und können einer eventuellen Prüfung 

standhalten. 

 

Über das Steuerbüro Kittendorf wird unsere Buchführung verarbeitet und der Abschluss 

vorbereitet. Durch die erstellte Bilanz und die erfassten Anlagewerte steht uns aussagefähiges 

Zahlenmaterial zur Verfügung. Dank für die Unterstützung gehen insbesondere an Marion 

Voß, Helmi Voelz und Hauke Zöllmer. 

Immer hilfreich zur Seite stand dem FCO in der abgelaufenen Saison auch unser Förderverein 

Blau-Weiß e.V. Neben der finanziellen Unterstützung, hier u.a.   für die Jugendarbeit und die 

Flutlichtanlage hilft uns der Förderverein zuverlässig durch die Erstellung der Stadionzeitung 

„FCO-Kurier“ die Verwaltung und Akquise der Bandenwerbung. Wir bedanken uns für gute 

Zusammenarbeit und den regelmäßigen Dialog im Besonderen bei Jörg Brandenburg und Rolf 

Kruse. 

Die Gemeinde Offenbüttel unterstützt den Sportverein durch Übernahme der Pachtkosten 

für den Sportplatz und Kosten für die Kläranlage plus einem jährlichen Zuschuss von 500,00€. 

Auch die Gemeinde Osterrade hat uns bis dato mit 300€/anno unterstützt. Für die 

Bewirtschaftung, Unterhaltung, Reparaturen und Neuinvestitionen an der Sportanlage trägt 

der FCO alleine die Verantwortung nebst Kosten. Dies ist im Vergleich zu anderen Gemeinden 

eher unüblich. Jedoch haben wir es immer geschafft durch Eigenleistung, Sponsoren und 

deren Zuwendungen das Notwendige abzudecken. Wenn jedoch etwas Außergewöhnliches 

ansteht, sind wir auch weiter froh uns auf die Gemeinde, insbesondere Bürgermeister Tim 



Blohm verlassen zu können. Auch für die geplante Umrüstung der Flutlichtanlage hat uns die 

Gemeinde unterstützt. 

Vielen Dank Offenbüttel! 

 

Ziele/ Termine: 

• wir wollen den Vorplatz pflastern, damit er befahrbar und herbst- wie winterstabil 
wird 
 

• den Fichtenhain sanieren und Totholz rausholen 
 

• einen neuen, kleinen Gasgrill anschaffen 
 

• 30.12.2024 Abpunschen  
 

• 01.03.2025 Boßeln mit Feuerwehr und Kolbenkloppers 
 

• 08.03.2025 FCO- Frühlingsball 
 

• 27.06.2025 JHV FC Offenbüttel 
 

Mein 1. Jahr als 1. Vorsitzende ist rum. Ich möchte mich ganz herzlich bei meinen 

Vorstandkollegen, Sponsor*innen, Helfer*innen und allen lieben Mitstreiter*innen herzlich 

für die tolle Zusammenarbeit bedanken. Allein wäre diese Aufgabe nicht machbar. 

Ich hoffe, dass wir auch in Zukunft keinen Spielermangel haben und eigenständig bleiben. Ich 

wünsche, dass der Ball immer nur hier gut rollt.  Wir wollen weiter oben mitspielen, vielleicht 

aufsteigen, einen guten Fußball zeigen und natürlich das gewohnt gemütliche, familiäre 

Umfeld bieten. Bitte bleibt dem Verein erhalten, helft mit, gestaltet mit. Fürchtet Euch nicht 

vor dem Ehrenamt.  

Ich freue mich auf ein neues Jahr mit euch. 

 

Denn 

GEMEINSAM SIND WIR STARK 

 



 



 



 

 

 

 

 

 



FC O Herren 23/24 

Der FC Offenbüttel verfügte, wie auch schon in den Saisons zuvor, über zwei 

Herrenmannschaften.  

Die erste Herrenmannschaft läuft immer noch eigenständig unter der Flagge des FC 

Offenbüttel und wird dies auch in der neuen Saison tun. Die zweite Herrenmannschaft trat 

als SG mit dem MTV Tellingstedt an und wird auch weiterhin unsere Farben vertreten. 

 

Dieses Jahr fällt es etwas schwerer, ein Fazit zu ziehen. Zunächst hatte man vor der Saison 

noch gedacht, dass man aufgrund der starken Konkurrenz (Eider/Pahlen, Barlt, Geest, 

Nordhastedt, Averlak…) und des älter werdenden Kaders nicht mehr die große Rolle spielen 

würde. Allerdings sollte das Team die Erwartungen in der Hinrunde übertreffen. 

Nach einer passablen Vorbereitung ging es zwar mit einem 0:4 in Büsum in die Saison, 

allerdings spielte sich die Mannschaft anschließend mit 15 ungeschlagenen Spielen an die 

Tabellenspitze. Hier konnte mit einem weichen Punktepolster überwintert werden. 

Dann kam es aber leider zu einem Bruch in der positiven Ergebniskette. Zwar gab es in Barlt 

nach einem 0:3 zur Halbzeit noch ein 3:3 und auch die SG TenSar konnte noch geschlagen 

werden, aber der spätere Meister, die SG Geest 05, stellte sich als eine Nummer zu groß dar. 

Daheim gab es eine 1:3 Niederlage. Anschließend ließen wir gegen Wöhrden und in beiden 

Spielen gegen Eider noch wichtige Punkte liegen und landeten damit leider nur auf dem 

dritten Platz und schafften es nicht, uns das Pfingstvolksfest mit einer Meisterfeier oder zwei 

Relegationsspielen zu versüßen. 

Wieder einmal stand der dritte Tabellenplatz wie auch schon in der Vorsaison. Der 

Saisonverlauf spiegelte auch den Verlauf der Vorsaison. Da stellt sich natürlich schon die 

Frage, was man in Zukunft besser machen kann. Sicherlich wird sich die Mannschaft 

zusammen mit dem Trainerteam dazu austauschen und dann in der neuen Saison wieder 

angreifen. Ein immer wiederkehrendes Thema in Kreisklassenmannschaften ist sowohl die 

Trainingsbeteiligung als auch die Einstellung zum Sport, was sicherlich auch erneut 

hinterfragt werden muss, wenn man erfolgreich sein möchte. 

Um die Mannschaft aber wieder ein Stück nach vorn zu bringen, können wir freudig 

berichten, dass der Ur-Offenbüttler Nils Konnowski verpflichtet werden konnte. Mit Nils 

gewinnen wir einen guten Charakter, der den FC O wie seine Westentasche kennt und uns 

nach seinem Abstecher in Landes- und Verbandsliga auch sportlich weiterhelfen wird, 

zurück. 

Doch nicht nur Nils wird der Mannschaft ein neues Gesicht geben, sondern auch die vielen A-

Jugendlichen, die in der neuen Saison freigeholt werden können. Nachdem in der 

vergangenen Saison Lovis und Nikita schon einige gute Partien für die Herren ablieferten, 

werden wir nächste Saison noch viel häufiger von den jungen Wilden profitieren können. 

Auch der zweiten Herrenmannschaft wird dieser Umstand zugutekommen. 

 



 

Denn hier gibt es leider einen kleinen Aderlass zu vermelden. Sowohl Leon und Sascha Minke 

als auch Daniel Sander verlassen den Verein. Darüber hinaus hat der ein oder andere 

Aushilfsspieler angekündigt, in Zukunft weniger zur Verfügung zu stehen. 

Bilanziert man die Saison der II. Herren kann man durchaus zufrieden sein. Ein solider vierter 

Platz in der Endabrechnung stimmt mit den vorangegangenen Erwartungen überein. 

Besonders gut schmeckte natürlich der 5:0 Auswärtssieg in Albersdorf kurz vor Saisonende.  

Um den Aufstieg konnten wir dieses Jahr aber ehrlicherweise nicht ansatzweise mitreden. 

Hierfür waren die SG Geest III und der Meister aus Quickborn einfach zu stark.  

Abschließend kann ich noch einen kleinen Ausblick auf die neue Saison geben. 

Da der FC O auch versucht mit der Zeit zu gehen, wird es in der neuen Saison die Möglichkeit 

geben über unser neues Kamerasystem die Heimspiele live im Internet zu verfolgen.  

Auch für unsere Trainer bietet diese neue Technologie in der Blohm-Bau-Arena 

Möglichkeiten in der Analyse der Spiele, um dann in Zukunft den ein oder anderen Punkt 

mehr zu entführen, um dann doch vielleicht eine Liga weiter oben anzuklopfen. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

FC O Damen 23/24 

Nachdem Dörte und Herzi ein Jahr Pause machten, aber die freie Zeit trotzdem vermehrt auf 

den Sportplätzen der Umgebung verbrachten, führten sie die Damen diese Saison wieder an 

der Spitze an. 

So hatten wir diese Saison also ein kompetentes Dreierteam auf der Trainerbank, welches 

durch Jana komplettiert wurde. 

Die Saison konnte auf Platz zwei abgeschlossen werden. Meister wurden die Damen aus 

Farnewinkel.  

Ein Platz besser als letzte Saison und wie gewohnt oben mit dabei. Dementsprechend 

zufrieden darf man mit dem Saisonergebnis unserer Damen sein. 

Doch nicht nur sportlich gab es eine Herausforderung, die zu meistern war. Kurz vor Beginn 

der Saison meldete sich nämlich der SV Merkur und Franzi Lähn bat unsere Damen um 

Mithilfe bzw. Kooperation. Franzi hatte die Idee, dass die beiden Vereine kooperieren 

könnten und unsere Damen eine SG mit Merkur eingehen könnten. 

An sich keine schlechte Idee, allerdings gab es in Vergangenheit schon einmal eine SG 

zwischen den beiden Damenmannschaften mit einem nicht so schönen Ende aus unserer 

Sicht. Aber was bringt es nachtragend zu sein? Inzwischen waren auf beiden Seiten viele 



Personen auf den wichtigen Funktionärsposten ausgetauscht worden und so kam man in 

Offenbüttel an den Tisch. 

 

Es wurde abgewogen, wie sinnig das ganze Unterfangen sportlich etc. ist. Dabei wurden 

natürlich auch die Bedenken der spielenden Mädels nicht unbeachtet gelassen, die zu 

Anfang nicht komplett überzeugt gewesen waren. 

 

Schlussendlich kann man sich kurzfassen und resümieren, dass die Kooperation aufgegangen 

ist. Wir haben regelmäßig Verstärkung aus Hademarschen bekommen und auch unsere 

Mädels haben für FCO-Tore in der Oberliga gesorgt. Einen großen Anteil an der positiven 

Zusammenarbeit haben natürlich die Spielerinnen, welche sich schlussendlich offen für das 

Projekt gezeigt haben, aber auch die Trainer auf beiden Seiten. 

 

In Hademarschen wird Franzi Lähn den Verein in Richtung des Hamburger SV verlassen. Wir 

sind allerdings frohen Mutes, dass auch der neue Trainer des SV Merkur die Kooperation so 

positiv begleiten wird. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Altliga 2023  
 
In die Altliga Saison 2023 sind wir recht euphorisch gestartet, die Trainingsbeteiligung und 
Stimmung war sehr gut. So hatten wir für fast die gesamte Saison genügend Spieler zur 
Verfügung und mussten nur ein Spiel absagen, allerdings wurden 4 Spiele vom Gegner 
abgesagt. So kamen wir auf 11 Spiele, von denen 4 gewonnen wurden, 6 verloren und 1 
endete unentschieden. Hartwig und Thomas Sander haben alle 11 Spiele mitgemacht, Gerit 
Adria wurde mit 7 Toren Torschützenkönig. 
 Insgesamt haben wir beindruckende 36 Spieler eingesetzt. Das zeigt einmal wieviel Potential 
da schlummert.  
 
Wie jedes Jahr war unser Haxen essen und die Weihmachtfeier bei Inga wieder sehr gut 
besucht. Des Weiteren haben wir noch einen Frühschoppen mit Fußballgolf auf dem 
Sportplatz in Bunsoh ausgerichtet.  
 
Gruß Holger Thiessen   
 

Jugendfußball Kickers Eider  

 

· Der FCO ist von der G bis zur A-Jugend mit Spielern  
· vertreten  
· Der FCO stellt mit dem MTV Tellingstedt zusammen  
· die meisten Trainer.  
· Es werden weiter Trainer gesucht. Bei Interesse  
· gerne beim Vorstand melden!  
· Die BlohmBauArena wird von vielen Mannschaften  
· und Eltern gerne genutzt und es gibt viel Lob für  
· unsere schöne Anlage  
· Großartige Erfolge haben zum Beispiel die C, die D  
· und die E-Jugend erreicht   
· 4 Platz in der Kreisliga / C-Jugend  
· 3 Platz beim Hamburg City Cup / C-Jugend  
· 2 Platz in der Kreisliga / D Jugend &  
· Juniorinnen  
· 3 Platz in der Kreisliga / E-Jugend  
· Gutes Miteinander und insgesamt ca. 200 Kinder in 13 Mannschaften  

 

  

 

Beste Grüße  

Jürgen Voß 



 

Jahresbericht des Schiedsrichterbeauftragten  

Als Schiedsrichterbeauftragter des FC Offenbüttel konnte ich erneut auf eine ruhige  

Saison 2023/24 zurückblicken, auch wenn es bezüglich unseres Personals einige  

Änderungen zu vermelden gibt. Personell entsprechen wir wieder dem Soll-Stand und  

starten mit drei Schiedsrichtern in die neue Saison. Zudem dürfen wir mit Marco Rehn  

sowie Thore Göttsche zwei neue Anwärter in der FCO-Familie begrüßen. Beide haben  

den Test erfolgreich bestanden. Herzlichen Glückwunsch dazu und wir wünschen euch  

eine von Spaß und Erfolg geprägte Schiedsrichterkarriere.  

Ich habe mich zu Beginn der Saison aus dem Ehrenamt verabschiedet, da zurzeit  

andere Prioritäten im Vordergrund stehen. Dennoch kann ich auf eine tolle  

Schiedsrichtertruppe aufschauen, die wie folgt aussieht:  

 

• Tobias Busch  

• Paul Günther  

• Patrik Paulsen  

 

In der höchsten Liga ist Paul Günther unterwegs. Er pfeift zusammen mit seinem  

Gespann in der Oberliga. Tobias Busch pfeift ebenfalls als Gespannsführer in der  

Kreisliga. Patrik ist als Unparteiischer im Kreis auf dem Platz.  

 

Unsere gemütliche Schiedsrichterrunde fand dieses Mal in der Bowlinganlage in Heide  

statt. Mit „gewohntem Augenmaß“ und vorherigem Essen war es ein rundum  

gelungener Abend.  

Am 04.01.2024 hatte Familie Husen uns Schiedsrichter zusammen mit den  

Vorstandsmitgliedern zum „Eisgrillen“ eingeladen. Es kam bei Speis und Trank eine  

gemütliche Runde zusammen, wodurch auch ein reger Austausch zwischen Vorstand  

und Schiedsrichtern entstand. Großen Dank erneut an Jenny und Björn für die  

Organisation und Gastfreundschaft und vor allem für die tolle Unterstützung für das  

Schiedsrichteramt aus dem Vorstand!  



 

  

 

Wir als Verein sind dieses Jahr in der glücklichen Lage, dass wir für nächstes Jahr keine  

Abgänge haben. Somit können wir uns in Betracht auf die benötigte  

Schiedsrichteranzahl als sehr gut dastehend einstufen. Dafür möchte ich allen unseren  

Schiedsrichtern, die jedes Wochenende für unseren Verein auf dem Platz stehen,  

herzlich danken.  

Falls Interesse oder Fragen bezüglich des Schiedsrichteramtes bestehen, darf sich  

jede/r Neugierige gerne bei mir melden!  

 

Gerrit Adria  

Schiedsrichterbeauftragter 

 

 

 

 

 

Tischtennis - SG Offenbüttel/Albersdorf 

Bericht über die Saison 23/24 

 

Die Saison startete wieder mit unserem Sommerfest auf dem Fußballplatz. Vielen Dank an 

die Fußballer, dass wir zu Gast sein durften.  

Was den spielerischen Erfolg angeht hatten wir schon bessere Jahre… 

Die erste Mannschaft konnte nur selten in ihrer Stammbesetzung antreten und blieb über 

die Saison sieglos. Ein Unentschieden gegen Marne war das Saisonhighlight. Der letzte 

Tabellenplatz bedeutet höchstwahrscheinlich den Abstieg in die 1. Kreisklasse. 

Auch die zweite Mannschaft hatte keine besonders gute Saison. Immerhin erkämpfte sie sich 

in einem spannenden Lokalderby gegen Wrohm-Dellstedt einen 7:4-Sieg. Da die weiteren 

Spiele allerdings allesamt verloren gingen, endete die Saison auch für die Zweite auf dem 

letzten Platz.  



Sie braucht aber voraussichtlich nicht abzusteigen, so dass wir uns für die kommende Saison 

schon auf zwei Vereinsderbys freuen.  

Als Weihnachtsfeier waren wir wie immer bowlen und es war wie immer sehr schön. 

Vereinsmeisterschaften gab es sogar zweimal diese Saison, einmal im Herbst, wo Gregory 

gewonnen hat und einmal im April, wo der Sieger Thede hieß.  

Auch der Dithmarscher Oldie-Cup wurde unter der Leitung von Erhard wieder in Albersdorf 

ausgetragen. Manni erspielte sich hier den dritten Platz bei den Ü70ern.  

Ich danke dem Vorstand für die gute Unterstützung und Zusammenarbeit und wünsche allen 

Vereinsmitgliedern eine schöne Saison 24/25! 

 

 

Timm Blohm,  

Tischtennisobmann 

 

 

 


